



« Ce qui m'attire vers la Patrie des Cieux, c'est l'appel du Seigneur, c'est l'espoir de l'aimer enfin comme je l'ai tant désiré et la pensée que je pourrai le faire aimer d'une multitude d'âmes qui le béniront éternellement ». Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus et de la Sainte Face.

Les moines et le Père Abbé de l'Abbaye de la Trappe,  
vous font part du décès de leur cher  
Père Bruno (Bernard) Lair  
retourné à Dieu ce 1<sup>er</sup> juin 2022, 5 jours avant son 102<sup>e</sup> anniversaire.

Né le 6 juin 1920, il entra à La Trappe le 18 août 1941, et fit profession solennelle le 20 octobre 1943 et fut ordonné prêtre le 22 mars 1947. Il fut de nombreuses années 2<sup>nd</sup> aumônier chez nos sœurs d'Échourgnac et rendit service dans différentes communautés notamment à l'Abbaye du Rivet. D'un tempérament indépendant et affirmé, il nous a donné un beau témoignage de conversion ces dernières années quand il dut se résoudre à devenir dépendant des autres. Il nous a offert une autre facette de sa personnalité. Abandonné à la volonté de Dieu, il attendait paisiblement de rencontrer son Seigneur.

Les obsèques seront célébrées ce vendredi 3 juin à 15 heures.

Abbaye de La Trappe  
61380 Soligny-la-Trappe